



きのみき 串木野っ子

〔校訓〕
よく考え、
明るくすなおで、
がんばる子

令和7年度4月号
串木野小学校学校便り
令和7年4月23日(水)

いよいよ令和7年度スタート！



校長 牧之瀬 陽一

4月7日(月)にピカピカの新一年生83人を迎え、串木野小学校全校児童生徒539人の健やかな成長を目指し、令和7年度がスタートしました。

校長の牧之瀬陽一です。2年目になりました。好きな言葉は、ATMです。A(明るく)T(楽しく)M(前向きに)です。温泉&剣道大好き！どうぞよろしくお願ひします。

本年度も、校訓「よく考え 明るくすなおで がんばる子」、学校教育目標「ふるさとを愛し、心豊かでたくましく、自ら学ぶ串木野の子の育成」、串小プライド(自律、協調、礼節の心、生命・人権尊重の心)と定めまし

た。また、目指す子供像として

- 1 自ら考え進んで勉強し、主体的に判断・行動できる子供
- 2 礼儀正しく、他者と協調し思いやる心・感動する子供
- 3 心身を大切にし、自己実現への強い意志力をもつ子供



登校指導用ビブス(校長)

と掲げ、全職員44名が一丸となって、その達成のために知育・徳育・体育の向上及び特別支援教育の充実に努めてまいります。合わせて、各ご家庭でも

- 1 一人一人が大事にされている家庭
- 2 基本的な生活習慣を身に付けさせる家庭
- 3 学校、地域と積極的に連携する家庭

となりますよう、学校とご家庭が一緒になって子供たちが健やかに成長できるようにご協力いただけるとたいへんありがたいです。

全校児童が「自分を大切にし、お友達も大切にする。(人権教育の目標)」ことをまず第一に考えてほしいと思っており、そうすることによって、一人一人が「笑顔」で「明るく」「元気」に過ごせるようになるのではないかと思います。私がある教育行政機関に勤めていた時に、AIさんのお母さんであるバーバラ植村さんを講師に招いて講演会をすることが何度かありました。その際、「娘(AIさん)の曲『ハピネス』、いい曲だから聴いてね!」とよく言われていました。その曲の歌詞に「君が笑えば この世界中にもっと もっと 幸せが広がる 君が笑えば すべてが良くなる この手で その手で つながる」とあります。まさしくそんな風になるといいと思いますし「行きたい学校、楽しい学校」を目指して参ります。本年度もどうぞよろしくお願ひします。

【令和7年度教職員人事異動による転入教職員】

職名	氏名	前任校等	担当
教諭	海江田 広美	鹿児島市立伊敷台小学校	3年1組担任
教諭	横山 昌宏	屋久島町立宮浦小学校	あおぞら2組担任
教諭	久保蘭 京子	薩摩川内市立川内小学校	4年1組担任
教諭	原田 友希	新規採用	3年2組担任
教諭	中島 華音	新規採用	2年2組担任
教諭	福上 武久	日置市立妙円寺小学校	2年3組担任
教諭	瀬戸山 功郎	いちき串木野市立照島小学校	あおぞら1組担任
講師	森 亮子	薩摩川内市立可愛小学校	音楽専科
養護教諭	鮫島 香織	薩摩川内市立里中学校	養護教諭
支援員	前田 真理子	新規	特別支援教育支援員
支援員	諏訪 則子	新規	特別支援教育支援員
相談員	黒木 うらら	新規	心の教育相談員

以上、12名の使命感と情熱あふれる転入職員です。どうぞよろしくお願ひします。

83名の1年生、元気に入学

4月7日(月)、83名の新入生を迎えました。

ピカピカの1年生は、緊張しながらも立派な態度で入学式に臨み、在校生や市長、教育委員会、PTA会長から温かい祝福の言葉をいただきました。歴史と伝統に彩られた串木野小学校で、これから友だちや職員とともに楽しい学校生活を送ってほしいと願っています。



入学式「新入生代表の言葉」の様子

串小 プライド

最上級生としての一歩 ～ 自主清掃活動 ～

6年生は、朝の落ち葉清掃に自主的に取り組んでいます。学校をより良くするために行動に移している姿に、最上級生としての頼も

しさを感じます。昨年度の6年生から引き継いだ思いを胸に、一人ひとりが責任を自覚し、力を合わせて学校を支えてくれている姿に、大きな成長を感じ、嬉しく思います。



登校時の正門付近の様子

町のホットな話題 ～地域のまなざしに見守られて～

1年生の小さな背中を見守りながら、毎日、地域の方が下校見守り支援に協力してくださっています。

ある方は、自分のお子さんやお孫さんが通っているわけではありませんが、「子どもは地域の宝ですから」と、にこやかに微笑んでくださいました。「子どもたちも慣れてきましたので、もう無理をなさらなくても大丈夫ですよ」と声をかけると、「いいんですよ、見ているだけで元気がもらえますから」と優しく返してくださいました。

また、市地域女性連の皆様からは、手作りのお守りが贈呈されました。

1年生のために心を込めて一つ一つ丁寧に作られたお守りには、「交通安全に気を付けて」という思いが込められています。

地域の皆様の温かな支えにより、子どもたちは安心して生活することができております。ありがとうございます。



下校時の横断歩道の様子



下校時の正門前の様子



お守り贈呈式の様子

5月行事予定

1(木)	交通安全教室 給食週間、人権週間(～10日)	12(月)	健康生活週間(～18日)
2(金)	写生大会	14(水)	体力テスト(2・4・5・6年)
8(木)	授業参観、PTA総会、家庭教育学級	16(金)	春の一日遠足(1～4年)
10(土)	土曜授業 1年生を迎える会、引き渡し訓練	18(日)	PTA奉仕作業①
		21(水)	租税教室(6年)
		27(火)	プール開き(6年)
		31(土)	PTA歓迎会



地域の皆様へ(重要なお知らせとお願い)

令和7年5月10日(土)10:40～11:30、風水害・原子力災害等の災害時を想定した「児童引き渡し訓練」を実施します。そのため、学校周辺の交通量が増え、一時的に道路が混雑することが予想されます。近隣の皆様方には御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力をお願いいたします。



